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ABSTRAK 

Martin Anugera Sari, 12102183103, Larangan Perkawinan Tali Mayit Dalam 

Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Di Desa Paron Kecamatan Ngasem 

Kabupaten Kediri), Jurusan Hukum Keluarga Islam, FASIH, IAIN 

Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. H. Asmawi, M. Ag. 

Kata Kunci : Perkawinan, ‘urf, larangan perkawinan Tali Mayit 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya suatu keadaan masyarakat 

dimana dalam hal perkawinannya masih mempercayai adanya larangan 

perkawinan Tali Mayit di Desa Paron Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri. 

Sehingga menarik dikaji untuk mengetahui seperti apa larangan perkawinan 

tersebut dalam perspektif hukum Islam. 

Rumusan masalah: 1) Apa yang dimaksud dengan larangan perkawinan 

Tali Mayit? 2) Bagaimana sikap para tokoh terhadap larangan perkawinan Tali 

Mayit ? 3) Bagaimana dalam analisis hukum Islam terhadap larangan perkawinan 

Tali Mayit di Desa Paron Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri? 

Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif 

dengan metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data: wawancara 

mendalam, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data: reduksi data, paparan 

dan penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data 

adalah triangulasi. 

Hasil penelitian : 1) Larangan perkawinan Tali Mayit merupakan suatu 

larangan diadakan perkawinan karena tempat tinggal pasangan di gang desa 1 

dengan 3 yang diibaratkan seperti Tali Mayit dengan asal muasal Tali Mayit yang 

terdiri dari tali pada mayit yang berjumlah 3 tali (satu di ujung kepala, dua di 

tangan, tiga di kaki) disini muncul peribaratan jika melanggar larangan maka akan 

berkaitan atau berujung sebagai mayit atau kematian. 2) Sikap Bapak Karni selaku 

tokoh agama semua tergantung kepada niat yang memandang larangan ini sebagai 

rasa penghormatan atau rasa mematuhi, dan untuk Bapak Turmudi selaku tokoh 

adat harusnya tetap menaati larangan perkawinan karena kita tinggal di tanah 

Jawa, lalu sikap tokoh yang tetap melangsungkan perkawinan ada yang bisa 

berpura-pura mensiati larangan yang ada dan juga tokoh yang tetap 

melangsungkan perkawinan sama seperti tokoh agama yaitu semua tergantung 

kepada keyakinan masing-masing. 3) Dalam perspektif hukum Islam terhadap 

larangan perkawinan Tali Mayit ini tidak tepat karena tidak sesuai dengan nilai-

nilai yang dianut didalam hukum Islam. Dimana berprasangka buruk terlebih 

dahulu kepada musibah yang datang, dan menjadi hambatan untuk 

melangsungkan perkawinan. Akan tetapi hukum perkawinannya tetap sah sebab 

tidak ada ketentuan secara jelas di al Qur-an dan as Sunnah. Akan tetapi semua 

tergantung pada niat masing-masing. Menurut peneliti kebiasaan yang dipercayai 

masyarakat Desa Paron Kecamatan Ngasem terhadap larangan perkawinan Tali 

Mayit merupakan kebiasaan yang fasid, sehingga hal ini harus dihilangi sedikit 

demi sedikit. 
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ABSTRACT 

Martin Anugera Sari, 12102183103, Prohibition of Rope Marriage in Islamic Law 

Perspective (Case Study in Paron Village, Ngasem District, Kediri 

Regency), Islamic Family Law Department, FASIH, IAIN Tulungagung, 

2021, Supervisor: Dr. H. Asmawi, M. Ag. 
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This research is motivated by the existence of a community situation 

where in terms of marriage they still believe in the prohibition of Tali Mayit 

marriage in Paron Village, Ngasem District, Kediri Regency. So it is interesting to 

study to find out what the marriage prohibition looks like in the perspective of 

Islamic law. 

The formulation of the problem: 1) What is meant by the prohibition of the 

marriage of the dead rope? 2) What is the attitude of the figures towards the 

prohibition of Tali Corpse marriage? 3) What about the analysis of Islamic law on 

the prohibition of Tali Mayit marriage in Paron Village, Ngasem District, Kediri 

Regency? 

This type of research is field research with a qualitative approach with 

descriptive analysis method. Data collection techniques: in-depth interviews, 

observation and documentation. Data analysis techniques: data reduction, 

exposure and presentation of data and drawing conclusions. The technique of 

checking the validity of the data is triangulation. 

The results of the study: 1) Prohibition of Mayit Tali marriages is a 

prohibition of holding marriages because the couple's residence is in a village 

alley 1 with 3 which is likened to a Mayit Tali with the origin of the Mayit Tali 

consisting of 3 ropes on the corpse (one at the end of the head, two on the hands, 

three on the feet) here appears the parable if violating the prohibition it will be 

related or end up as a corpse or death. 2) Mr. Karni's attitude as a religious figure 

all depends on the intention of seeing this prohibition as a sense of respect or a 

sense of obedience, and for Mr. Turmudi as a traditional figure, he should still 

obey the marriage ban because we live in Java, then the attitude of the figure who 

continues to marry is there. who can pretend to comply with existing prohibitions 

and also figures who continue to marry, are the same as religious figures, that is, it 

all depends on their respective beliefs. 3) In the perspective of Islamic law, the 

prohibition of Tali Mayit marriage is not appropriate because it is not in 

accordance with the values adopted in Islamic law. Where to have bad prejudice 

first to the calamity that comes, and become an obstacle to getting married. 

However, the marriage law is still valid because there are no clear provisions in 

the Qur'an and Sunnah. However, it all depends on the intentions of each. 

According to the researcher, the custom that the people of Paron Village, Ngasem 

District believe in against the prohibition of Tali Mayit marriage, is a fasid habit, 

so this must be eliminated little by little. 



xiv 
 

 الملخص

تحريم الزواج بالحبال من منظور الشريعة  ،    ١٢١۰٢١۸۳١۰۳مارتن أنوجيرا ساري ،  
قسم  )دراسة حالة في قرية بارون ، مقاطعة نغاسيم ، ريجنسي كديري( ،الإسلامية  

  ، الإسلامي  الِسرة  تولونغاغونغ،  فاسيحقانون  المشرف:   ٢۰٢١،  إيان   ،
 اسموالماجستير  الدكتورهاجي

 ، العرف ، تحريم النكاح طالي ميت اسية: النكاح المفردات الاس

حالة   البحث هو وجود  هذا  وراء  زالوا  الدافع  ما  الزواج  مجتمعية حيث من حيث 
يؤمنون بحظر زواج تالي مايت في قرية بارون ، مقاطعة نغاسم ، كديري ريجنسي. لذلك  

 من المثير للاهتمام أن ندرس لمعرفة شكل تحريم الزواج من منظور الشريعة الإسلامية. 
المشكلة:   الميت؟  ١صياغة  بالحبل  النكاح  بتحريم  المقصود  ما  ما هو ٢(  موقف    ( 

( ماذا عن تحليل الشريعة الإسلامية حول تحريم  ۳الشخصيات من تحريم زواج جثة طالي؟  
 زواج تالي مايت في قرية بارون بمقاطعة نقاسم ، ريجنسي كديري؟ 

الوصفي.   التحليل  منهج  مع  نوعي  بمنهج  ميداني  بحث  هو  البحث  من  النوع  هذا 
حظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تقليل  تقنيات جمع البيانات: المقابلات المتعمقة والملا

البيانات   من صحة  التحقق  تقنية  النتائج.  واستخلاص  البيانات  والتعرض وعرض  البيانات 
 هي التثليث. 

( تحريم زواج مايت تالي هو تحريم لعقد الزيجات لِن سكن الزوجين يقع  ١نتائج الدراسة:  
حبال على  ۳والذي يشبه مايت تالي بأصل مايت تالي المكون من    ۳3مع    ١في زقاق قرية  

تظهر الجثة )واحدة في نهاية الرأس ، واثنتان على اليدين ، وثلاثة على القدمين( هنا المثل  
( يعتمد موقف  ٢لة أو ينتهي به المطاف كجثة أو موت.  إذا انتهك الحظر فسيكون على ص

السيد كارني كشخصية دينية على نية رؤية هذا المنع على أنه إحساس بالاحترام أو إحساس  
بالطاعة ، وبالنسبة للسيد ترمودي كشخصية تقليدية ، لا يزال يتعين عليه الانصياع لحظر  

الشخصيات  موقف  ثم   ، جافا  في  نعيش  لِننا  من    الزواج  هناك   ، الزواج  في  تستمر  التي 
يمكنه التظاهر بالامتثال للمحظورات القائمة وكذلك الشخصيات التي تستمر في الزواج هي  

( من منظور  ۳نفسها الشخصيات الدينية ، أي أن كل هذا يتوقف على معتقدات كل منهما.  
يت لا  لِنه  مناسب  غير  مايت  تالي  زواج  تحريم  فإن   ، الإسلامية  القيم  الشريعة  مع  ماشى 

تأتي ،   التي  المصيبة  على  السيئ أولاً  التحيز  الشريعة الإسلامية. حيث يكون  المعتمدة في 
لعدم وجود   المفعول  الزواج ساري  قانون  ذلك ، لا يزال  الزواج. ومع  أمام  وتصبح عائقاً 
أحكام واضحة في القرآن والسنة. ومع ذلك ، كل هذا يتوقف على نوايا كل منهما. وبحسب  
تلي   نقاسم ضد تحريم زواج  بمديرية  بارون  أهالي قرية  بها  التي يؤمن  العادة  فإن  الباحثة 

 ميت هي عادة فاسدة ، 

 

 


